
EL PRI TUVO DIVISIONES POR PRESUPUESTO

Dan más para
obra carretera
pero no lo usan
Pactan 20 mil millones de pesos adicionales
para infraestructura vial Sin embargo en este
año hay un subejercidto de 40 en ese rubro
POR ALEJANDRO SÁNCHEZ

En el debate del Presupuesto
2011 los legisladores se lanza
ron acusaciones e incluso el PRI
padeció divisiones internas por
el reparto de 20 mil millones de
pesos extras para carreteras Sin
embargo a mes y medio de que
acabe el año no se ha gastado
40 del dinero asignado alrubro

A la fecha y según los pro
pios diputados la Secretaría de
Comunicaciones y Transportes
no ha liberado 500 millones de
pesos tan sólo en Durango y en
2009 lo que no se gastó fueron 12
mil millones de pesos

La dependencia admitió que
existe un subejercicio Ha argu
mentado que en buena medida
se debe a que los estados y mu
nicipios han incumplido con los
requisitos para desarrollar las

obras desde falta de planeación
hasta inconsistencias legales

Enelproyecto depresupuesto
también acordaron transparen
tar el gasto educativo y de salud
los estados deberán elaborarpa
drones de maestros y médicos
pagados con recursos federales

De la propuesta inicial del
presidente Felipe Calderón los
diputados habían reasignado 30
mil millones de pesos poco me
nos de 1 de los 3 4 billones de
pesos que se gastarán en 2011

Los diputados sesionaránhoy
a la una de la tarde

—Con datos de Jaime Contreras
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PRIISTAS PROTAGONIZAN DISPUTA INTERNA POR LOS RECURSOS

Pelean más para carreteras
pese a 40 de subejercicio
En2009se
dejaron de gastar
casi 12 mil

millones de pesos
en la materia

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ
cdejandm sanckei@nuevoexcekior comnu

En la recta final del Presupues
to de Egresos para 2011 las di
putaciones federales pelearon
por mayores recursos para ca
rreteras y cuando superaron la
pugna la disputa se trasladó
al interior de los grupos políti
cos con sus respectivas corrien
tes Sin embargo el subejercicio
para proyectos carreteros de
este año a un mes y medio de
que termine 2010 es de 40

Diputados de oposición en la
Comisión de Hacienda revela
ron que los subejercicios carre
teros han documentado la fal
ta de aplicación por parte de la
Secretaríade Comunicacionesy
Transportes SCT cuyadepen
dencia contestó a los legislado
res que en buena medida se de
be aque los estados o municipios
han incumplido con los requisi
tos para desarrollar las obras
desde falta de planeación hasta
inconsistencias legales

Carlos Emilio Contreras Ga
lindo secretario dé Finanzas y
de Administración del estado
de Durango denunció pública
mente incluso que el fenómeno

del subejercicio no es nuevo sino
que en 2009 sé reportaron sube
jercicios considerables en la SCT
qije fueron de casi 12 mil millo
nes de pesos

í Aseguró que para este año
finita que Comunicaciones libe
ré 500 millones de pesos para
obras

¦i Fbrprimeravez incluso enla
historiadelpresupuesto algunas
diferencias fueron desplegadas
py r la vía del Twiiter Los dipu
tados dieron a conocer esos da
t s por ése medio a sus miles de
seguidores Héctor Pablo Ramí
rez Puga el incómodo legislador
afinterior del grupo priista dijo
que no había una división pero
reconoció que síhubo una lucha
interna por los recursos

Estamos luchando para que
a Huatulco y Puerto Escondi
do le toquen al menos 490 mi
llones de pesos para la autopis
ta de la costa Ahí la llevamos
escribió en un mensaje En otro
puso Agotando todas las ins
tancias para qué a Oaxaca le va
ya bien hay un acuerdo inicial
que nos hace pensar en superar
las expectativas Algo pareci
do anunciaban priistas de otros
estados

El petista Mario di Constan
zo echó mano en su Twitter de
los subjercicios y reiteró el 40
en obras de infraestructura Así
transcurrió la tarde y aunque
diputados de todos los partidos
sentados en una misma mesa
anunciaron que llegaron al final
de los acuerdos en buenas con
diciones el proyecto hasta ano
che no estabaredactado Por eso
la sesiónprogramadaenelpleno
para las seis de la tarde se difi
rió para hoy Pero primero a las
ocho de la mañana sesionará la
Comisión de Presupuesto

Lo que se pudo conoceres que
paraelpróximo año se llegaron a
acuerdos importantes que pon
drán en aprietos a lamaestraEl
baEsther Gordillo líder del SN
TE pues ahoralos gobiernos es
tatales tendrán la obligación de
elaborar padrones de maestros
y médicos que sean pagados con
recursos federales algo que de
bió haber existido siempre

La transparencia propuesta
por el Ejecutivo en el gasto sa
larial educativoyde saludprovo
có micialmente el rechazo de al
gunos diputados pero acabaron
cediendo a cambio de proyectos
de inversión

A eso obedece también que
Mónica Arrióla haya pasado la
noche de ayer y madrugada de
hoy en San Lázaro aunque no es
diputada federal pues su mamá
perderáfuerza Pero nopudo fre
nar la propuesta

¿Qué lograron los diputados
De la propuesta inicial del pre
sidente Felipe Calderón hasta
anoche los diputados sólo ha
bían logrado reasignar 30 mil
millones de pesos para el gas
to de 2011 Además de esa bol
sa los diputados obtuvieron un
extra de 60 mil millones por mo
dificaciones a la Ley de Ingresos
como el alza al precio de los ci
garros y bebidas energizantes e

incrementos en el precio del pe
tróleo entre otros

Es decir sólo modificaron
menos de 1 de los más de tres
billones 438 mil 826 millones
900 mil pesos que se asignarán
a gasto durante 2011

Lospriistasganaronunfinan
ciamiento delFondoNacionalde
Reconstrucciónpara las entida
des que padezcan las inclemen
cias de fenómenos naturales por
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52 mil millones de pesos para
atender las emergencias por los
estados afectados por los hura
canes los cuales songobernados
por el tricolor

El campo otro rubro contro
vertido incluso en el PRI obtu
vo una bolsa adicional de 33 mil
millones de pesos para un total
de 293 mil 600 millones de pesos
que seráninvertidos en elProgra
ma Especial Concurrente
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